

## REALCIONES CON LOS CLIENTES

En la relación con los clientes la mantendremos cercana, ya que la empresa quiere lo mejor para nuestros clientes y formar una comunidad con nuestros productos para que estén lo más contentos posibles y satisfechos. En caso de avería del producto, la comunicación entre el cliente y el empleado sería mucho más factible con la relación que pretendemos, ya que el cliente se ahorraría un mal trato o una mala experiencia y nuestros empleados disfrutarán de su empleo.